Bonjouratous,

superbe journée sous le soleil!

Nous sommes arrivés au centre à 9h30 et après un temps de visite et d'installation nous avons profité d'un moment ensemble sur la plage. Un temps propice à la rencontre! Après un repas bien mérité, chaque groupe est parti en activité: land art ou randonnée sur la pointe du Grouin.

Nous sommes alors retournés en classe pour compléter notre carnet de bord puis est venu le temps des douches. Dîner à 19h et veillée jeux de société. Nous nous sommes couchés vers 21h15. Nous allons tous très bien!

Anne et Catherine

Petits extraits des carnets:

"Cet après-midi, on a fait une randonnée à la pointe du Grouin. On a regardé la mer, le Mont Saint-Michel, des pointes et la maison des chauves-souris." Kévin (Le Vivier)

"Cet après-midi, j'ai fait du land art avec Terry, Lola et Maélie. On a fait une espèce de fleur." Youness (Le Vivier)

"C'était le midi, nous avons mangé du steak avec des patates, des petits pois-carottes." Abigaël (Le Vivier)

"Aujourd'hui, j'ai fait du land art sur la plage. J'ai fait une structure avec des pierres empilées, des pommes de pin et des coquillages. Demain nous reviendrons pour voir si ça a changé." Tristan (La Gouesnière)

"Le land art, c'est de l'art. On peut le fabriquer avec des choses naturelles." Maxime (La Gouesnière)

"Demain matin, je vais aller en bateau. Je me suis fait une copine; elle s'appelle Anna." Lola (La Gouesnière)

Bonne journée et à ce soir Les "Cancalais"

...